
Herr Sven Karger, Bildungsreferent des JVN, berichtet von dem geplanten Vorheben „Jugend im 
Stadtrat. Er betont, dass es sich hier um ein Planspiel handelt und nicht um die Implementierung 
eines Jugendparlamentes. Weitere Einzelheiten s. Anlage 1 (Flyer) und Anlage 2 (Projektbe-
schreibung). 
 


